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INCONTRO CON IL QUESTORE 

Nella giornata odierna la Segreteria Provinciale del S.A.P. di Salerno ha incontrato per la 
prima volta il Questore della città, dott. Pasquale ERRICO, per sollecitare la risoluzione di 
alcune problematiche che a parere di questa OS meritano l’immediata attenzione del 
Questore. 

Tra queste è stata evidenziata quella riferita all’attività di fotosegnalamento svolta ai fini 
dell’applicazione dell’art. 5 della Legge 189 del 30 luglio 2002 (Bossi-Fini), da personale in 
servizio presso i G.P.P.S. di Salerno. 

In particolare, questa OS ha ribadito, in relazione all’ attività di fotosegnalamento svolta ai 
fini dell’applicazione della Legge n. 189/02, la necessità di dispensare la Polizia Scientifica da 
questa ordinaria attività che, nella maggior parte delle Questure d’Italia, viene svolta da 
personale dell’Ufficio Immigrazione, debitamente formato per l’assunzione delle impronte 
digitali.  

Attualmente, tale attività prevede l’impiego giornaliero di almeno due unità del GPPS di 
Salerno; spesso, però,  a causa della elevata mole di lavoro, detta attività  viene assolta, con 
non poco disagio,  anche da una singola unità, atteso che, dai dati in nostro possesso, gli 
stranieri fotosegnalati ogni giorno vanno dalle 30 alle 40 unità. 

In relazione all’eventuale trasferimento dell’Ufficio Immigrazione, ci sembra indispensabile 
risolvere questa problematica, considerato che la distanza tra i due Uffici comporterebbe un 
ulteriore ed insostenibile disagio al personale del GPPS, che, di fatto,  si ritroverà costretto ad 
aggregare due unità presso l’Ufficio immigrazione. 

Ci sembra quanto meno contro tendenza la scelta della Questura di Salerno, che relega, ad 
una mera attività di acquisizione di impronte digitali,   personale specializzato a svolgere ben 
altre mansioni. È noto, infatti, che l’ Amministrazione Centrale, negli ultimi tempi, ha 
investito tantissimo in ordine alla formazione e all’addestramento degli operatori della 
Polizia Scientifica,  ritenendo indispensabile poter disporre di personale con specifiche 
competenze professionali,  in grado di mantenere elevati standard di eccellenza. 

In merito alle problematiche esposte il Questore ha dato rassicurazioni garantendo interventi 
mirati per risolvere le criticità da noi evidenziate. 

 Questa O.S., in attesa di urgente riscontro, considera proficuo l’incontro con il Sig. Questore, 
dimostratosi attento e disponibile  alla risoluzione delle problematiche esposte. 

Salerno, 23 giugno 2016 

 

Il Segretario Provinciale SAP Salerno           
  Massimo Napoletano 


